
Réunion du Comité Directeur – MASSILIA ARC CLUB 

Lundi 4 septembre 2023 – 19h30 en présenciel au club house 

 

Présents : Jean-Claude, Christophe, Olivier, Patrick, Elise Paillasson 

Excusés : Yann, Christiane, Benjamin, Pierre 

Invités : Matthieu, Emily 

 

La réunion débute à 19h35 avec les membres présents qui ont été convoqués avec l’ordre du 

jour suivant :  

1. Divers 

Point sur le club, reprise, démission Laurence et Justine Sartelet 

 

2. Point financier 

 

3. Organisation  Week-end du 9 - 10, animations, travaux 

 

4. Préparation compétition du 14 septembre, point sur les arbitres suite absence Hugues 

Grandvaux 

 

5. reprise Gymnase 

 

6. T-shirts  

 

7. Autres points... 

 

1* divers 

Le club a terminé la saison avec 151 adhérents ce qui en fait le plus important club de PACA 

J’ai commencé la saisie pour affilier le club à la FFTA sur le nouveau site. Il y a quelques 

bugs, ce matin je ne pouvait ré-affilier que les Archers Phocéens ! Autre nouveauté il faut 

maintenant saisir toutes les licences du bureau pour pouvoir faire l’affiliation ainsi que les 

entraineurs.  

Laurence et Justine Sartelet ont démissionnées du club. Elles nous doivent du matériel. Ceci 

ouvre deux places au comité de direction. 

 

2* point financier 

La saison devrait dégager un bénéfice cette année. Vu le solde de disponible sur le compte et 

les licences à rentrer on va ouvrir un livret A. 

Pour la compétition et les licences on envisage d’acheter un SumUp 



Pour diminuer les factures EDF il faut remplacer les lampes halogènes de la salle par des LED 

et les radiateurs grille-pain. 

On est en attente de réponse de la Région SUD pour la subvention d’achat des stramits.  

Il faut revoir la convention avec Héraclès 

Il faut prévoir l’achat de blasons pour les compétitions + carquois/flèches : a voir d’ici 

octobre. Objectif des kits disponibles pour les vacances de la Toussaint 

 

3* Organisation 

 

 Remise en état du terrain. Les travaux sont prévus le 9 au matin (pizza offertes par le 

club).  Nettoyage /débroussaillage/lignes à retracer. Patrick a lancé les invitations. 

 On assure une animation 10/09 au stade de la fourragère pour la mairie du 11 et 12 à 

partir 10h. Objectif distribution de Flyers. 

 Le 9 de 10h00 a 17h00, Jean-Claude sera à la mairie du 13-14 pour distribution de 

Flyers pour la Batarelle. Même si le nombre de places disponibles est faible, nous en 

avaons l’obligation pour se faire prêter le terrain à titre gracieux. 

 

4*préparation compétition 24/09/23 

Fabrice et Patrick en arbitres 

Cadeau des Arbitres et repas : Jean-Claude 

Courses Buvette : Elise et Emily 

Sandwiches 3.5 + supplement fromage 0.5 

Cafe/The 1€ 

Canette 1.50€ 

Eau 0.50
e
 

Crêpes 1.50€ 

Chips 1€ 

Gateau 1€ 

Barres chocolaté 1,50€ 

Pour l’instant nous avons 47 inscriptions dont 23 matin et après midi 

 

5*Reprise gymnase 

Pour la reprise du gymnase il faudra aussi prévoir du nettoyage. 



 

6* T-Shirt 

T-Shirt de compétitions Emily se charge de relancer le fournisseur . 

40€ le tee shirt* par lot de 50  

L’équipe fille a une requête : 2 maillots car deux jours de compétition + floquer des 

prénoms 

Rajouter Héraclès en promo 

On va demander aux membres s’il veulent commander un T-shirt 

T-Shirt standard voir s’il faut en recommander, Jean-Claude fait l’inventaire. 

Emily regarde à quel cout on peut avoir un jogging avec une veste à manches amovibles et le 

logo dans le dos. 

Jean-Claude doit faire le stock de médaille 

7* divers 

Il faudrait voir comment motiver des personnes à se former à l’arbitrage. 

Suite aux démissions de Laurence et Justine , il faut trouver des candidates femmes pour le 

bureau  

Certification FFSA, a priori on semble affilié mais nous n’avons pas de retour. Jean-Claude 

relance le CD13sport adapté. 

 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 21H30.  

 

 

 

Le Président          

Jean-Claude PELLEN        

 


